



Anoche se celebró una reunión con los vecinos de Sant Ferran donde se presentó la hoja de ruta que el Consell de Formentera ha preparado por el casco urbano para los próximos años. El presidente del Consell, Jaume Ferrer, y el conseller de Infraestructuras, Rafael González, así como los responsables de la empresa especialista en arquitectura, Estudi Lunar, presentaron el proyecto de futuro para Sant Ferran encargado a esta empresa para debatir con los vecinos la idoneidad del mismo y conseguir mejoras.

El proyecto se ha hecho con el objetivo de crear una identidad propia para Sant Ferran, para que sea el pueblo de referencia Cultural de la isla. Para ello en la actual ubicación de la escuela se creará un equipamiento de referencia del mundo cultural, un Centro de las Artes, que albergará un teatro auditorio, casa del pueblo y escuela de artes. Además, el estudio prevé dotar a Sant Ferran de equipamiento público de referencia integrado en el nuevo tejido urbano, que favorezca el encuentro social y el uso de los espacios públicos revalorizando la zona.

Primeras actuaciones

En la reunión se presentó las primeras actuaciones que se realizarán a partir del 1 de noviembre de 2017 en Sant Ferran, en concreto se renovarán la calle Guillem de Montgrí y la calle Valencia, mejorando su imagen y creando un espacio más amable tanto para las personas como los ciclistas. La circulación de vehículos se mantendrá en estas vías, pero se cambiará el sentido de circulación para que no se pueda atravesar el pueblo de sur a norte, y así los vehículos se vean obligados a tomar la circunvalación en lugar de cruzar el pueblo. Este anteproyecto ha sido realizado por otra empresa especialista en urbanismo, Open Fabric.